

REGIÓN

La Casa de Aragón celebró la festividad de El Pilar

La Casa de Aragón en La Rioja ha completado este fin los actos conmemorativos de celebración de la festividad de El Pilar. A lo largo de toda la semana la sede logroñesa en María Teresa Gil de Gárate acogió distintos campeonatos (guiñote, mus, parchís, trivial, play station o karaoke). La completa agenda de actos se cerró con una misa baturra en la iglesia de la Sagrada Familia, un vino de honor en la sede, el VII Festival Folclórico en el Auditorium y una cena en la Casa de Aragón.



Jotas en honor a la virgen de El Pilar. / ALFREDO IGLESIAS